

Cincuenta sanciones en las primeras 48 horas del confinamiento perimetral en Elda

09/11/2020



El Centro de Coordinación Municipal (CECOPAL) ha presentado el **balance de las primeras 48 horas de confinamiento perimetral de Elda**. Este señala que durante el pasado fin de semana la Policía Local de Elda levantó cerca de **medio centenar de actas de denuncia por diferentes infracciones relacionadas con el toque de queda, el confinamiento perimetral o las restricciones y medidas de seguridad de obligado**

cumplimiento. En concreto, se impusieron 23 sanciones por saltarse el confinamiento perimetral municipal y dos por saltarse el confinamiento autonómico, diez sanciones por reuniones con más de seis personas, seis multas por no llevar mascarillas y una por celebrar una fiesta en un local de eventos.

La Policía Local de Petrer ha levantado solo un acta de sanción el fin de semana en la rotonda del Guirney.